

Et si Tubize savait gérer ?

En 17 matches, les Sang et Or ont ouvert le score onze fois pour seulement six victoires

Comme dit l'adage, « avec des si, on coupe du bois ». Mais où Tubize serait-il au classement s'il avait gagné les rencontres où il avait ouvert la marque ? Combien de points les Sang et Or auraient-ils pris en plus avec une discipline défensive irréprochable ? Petit retour sur la première partie de championnat des Brabançons wallons en imaginant une bonne gestion des matches.

Les Sang et Or leaders ? Avec des si, cela aurait été possible. Si Tubize parvenait à garder leur avance au marquoir. Si Tubize était plus réaliste devant le goal. Si Tubize faisait preuve de plus de caractère. Face aux Campinois, Tubize a mené pour la quatrième fois de la saison avant de perdre le match. Cela s'est joué à chaque fois à peu de chose mais au final, l'AFC est huitième avec 24 points. Mais au sein du club, on est conscient que l'équipe aurait pu être beaucoup mieux classée.

1. Les matches que Tubize a mal gérés et aurait dû gagner

Ils sont au nombre de six. Trois où ils ont mené, deux où ils ont oublié de marquer et un où ils ont omis de défendre. Face à l'Antwerp, contre Saint-Trond et à Lommel, Tubize a chaque fois ouvert la marque. Mais à cause d'un manque cruel de caractère, les Sang et Or se sont fait rejoindre au score. Contre le Great Old, il y avait largement la place pour l'emporter. Après un excep-

tionnel 14/18, Tubize marque un coup d'arrêt. Contre un Saint-Trond entreprenant mais un peu brouillon, Tubize menait 1-0. Mais Reza en décida autrement avec un doublé. De nouveau, trois points de perdus alors qu'avec l'expérience, Tubize aurait dû l'emporter. Contre Alost, Tubize connaissait tout de l'équipe mais n'a pas su en profiter. Deux points de perdus après un match catastrophique défensivement parlant. Face à Lommel samedi soir, c'était le plus criant. En Campine, le score final aurait dû être de 0-2 si Tubize avait affiché un minimum de maturité. Face à Heist et à Roulers, Tubize a perdu cinq points car ils n'ont pas concrétisé leurs nombreuses occasions.

Voilà donc 16 points de gaspillés.

2. Le match où Tubize a mené

mais a concédé le match nul
À Westerlo, il s'agissait de la deuxième fois de la saison que Tubize se faisait autant balader après la réception de Mouscron Peruwelz. Malgré tout, Ambroise fit 0-1 et le score final, logique, fut 2-2. Cette fois là, Tubize n'aurait pas mérité plus, ni moins.

3. Le match où Tubize a mené et aurait dû prendre un point

À Ostende, la défaite était dure à encaisser pour les Sang et Or mais ils n'avaient qu'à s'en prendre à eux-mêmes. Si la victoire aurait été quelque peu tirée par les cheveux, il aurait dû ramener le point du match nul. De nouveau, les Sang et Or se sont arrêtés de jouer après l'ouverture

du score. Ils ont trop reculé et ont fini par prendre deux buts. Un point en plus à rajouter.

4. Les matches où Tubize a pris au moins un point en gérant

Même si Tubize a beaucoup de mal à maîtriser son but d'avance, force est de constater qu'ils y sont tout de même parvenus à quatre reprises. La première fois, c'était à Visé. Lors de ce match référence, les Sang et Or ont bien résisté aux coups de boutoirs des Visétois pour l'emporter 2-3. Même chose contre Mouscron Peruwelz. Malgré une équipe techniquement supérieure à eux, les Brabançons wallons ont héroïquement arraché un 0-0 au Stade Leburton. Face à l'ex leader borain, Hervé Onana avait ouvert la marque à dix minutes de la fin. Avec un peu de chance (penalty arrêté de Damien Lahaye dans les arrêts de jeu) mais surtout beaucoup de caractère, ils avaient su maintenir leur avance. Enfin contre le White Star, Ambroise avait fait 0-1 et Onana 0-2. Durant cette rencontre, les Étoilés avaient bien été contenus et Tubize remportait trois points mérités.

5. Au final, Tubize aurait pu avoir

17 points supplémentaires
Tubize premier avec 41 points ? Ce n'est évidemment que de la fiction car si les Brabançons wallons avaient l'étoffe d'un leader de division 2, ça se verrait au ranking. Malheureusement pour eux, il n'y a que la réalité des chiffres. ■

UNE PAGE DE VALENTIN THIÉRY



Contre le White Star, Tubize était parvenu à tenir les Étoilés à distance. Ça n'a pas toujours été le cas. ■ DEVAUX

LES EXPLICATIONS DE PHILIPPE SAINT-JEAN

« L'équipe a commis une erreur tactique »

Présent en tribune samedi et lors de chacune des déconvenues tubiziennes, Philippe Saint-Jean a assisté à la fébrilité défensive de groupe. « L'équipe a arrêté de jouer. Je pense que le problème est tactique. Après l'ouverture du score, les gars ont reculé alors que Dante Brogno ne leur avait rien demandé de tel. En procédant de la sorte, ils se

sont crus plus forts. Mais c'est tout le contraire qui s'est produit. Ils se sont mis en danger et ont commis une erreur tactique. L'équipe elle-même s'est rendue faible », déplore le directeur technique du club tubizien. « Si on avait continué à jouer notre jeu, on se serait imposé sans souci 0-2. Cette défaite m'ennuie donc très fort. »

À côté du problème tactique, Philippe Saint-Jean pointait le manque d'expérience et de caractère de certains cadres. « Grégoire Neels ou Philippe Liard doivent être les patrons et diriger l'équipe. Dans la bataille pour le gain de la balle, ils y mettent du cœur. Mais ce n'est pas le cas dans la parole », poursuit-il pour conclure. ■

VOLLEY - LIGA B

Le BW Nivelles regarde vers le haut



En s'imposant contre Kapellen, les Aclots sont devenus ambitieux ■

Le BW Nivelles passe des larmes aux rires. Il y a quelques semaines, le club aclot enchaînait les défaites et n'avait su s'imposer qu'une seule fois en huit rencontres. Deux journées plus tard, ils ont triplé leur nombre de victoires. Contre Kapellen samedi, les hommes d'Alain Baugniet se sont imposés 3-1 devant quelque 350 personnes. « Une défaite nous aurait rendu la tâche vraiment difficile par rapport au maintien », avoue Nicolas Pourbaix, joueur du BW Nivelles. « Après avoir perdu logiquement le premier set, nous avons fait quelques arrangements tactiques en cours de deuxième. Cela a rééquilibré l'équipe et nous a permis de remporter les trois manches suivantes », relate-t-il.

« Je ne sais pas s'il y a un effet Arsenije dans l'équipe. Tout ce que je peux dire, c'est que nous n'avons pas perdu depuis qu'il est là. Il permet aussi à l'équipe de prendre confiance en elle et de hausser son niveau de jeu. Et puis il attire l'attention des adversaires qui se focalise beaucoup sur lui en défense en attaque. Cela ouvre des brèches dans lesquelles nous nous sommes plu à nous engouffrer », ajoute-t-il.

NIVELLES EN VEUT PLUS

À deux matches de la fin du premier tour, Nivelles veut au moins gagner une fois. « Contre Zoersel ou Humbeek chez nous, il faudra une victoire. En fonction de nos résultats, nous verrons si nous pouvons regarder vers le ventre mou et non plus vers le bas du classement », conclut-il. ■

LES RAISONS D'UN SUCCÈS

Habitué à une salle surchauffée, le BW Nivelles n'a de nouveau pas été déçu par son public. « Il a été bruyant. Et quand c'était un peu plus tendu entre nous et nos adversaires, il s'enflamait deux fois plus. C'est vraiment dif-

Supporters... votre coeur ne bat pas seulement pour votre club...



... mais également pour les familles vulnérables en Afrique. Au cours de ces dernières années, votre aide a permis à SOS Villages d'Enfants d'offrir une éducation, un toit et des soins médicaux à + de 2300 enfants et leur famille. Avec les clubs de la Pro League, participez à nouveau. Surfez sur jupilerproleague.be, faites une enchère sur le maillot de votre joueur préféré et soutenez ainsi SOS Villages d'Enfants. Parce que sans amour, un enfant ne peut pas grandir.

Avec le soutien de



Surfez sur jupilerproleague.be et soutenez SOS Villages d'Enfants